



Jeudi soir, sous la direction d'Éric Linne, les choristes de « Poly... Sons » ont répété dans les locaux de l'école du Bourg à Houplines.

Ph. « La Voix »

1324.

Houplines

Naissance d'un nouveau groupe vocal à Houplines

« Les Poly... Sons » : premiers battements de chœur

Jeudi soir, la rue Musy à Houplines est bien calme, les enfants ont quitté l'école du Bourg depuis quelques heures déjà. Et pourtant, dans la pénombre, on aperçoit de la lumière dans une des salles de classe. Après avoir franchi la porte d'entrée et longé le couloir de l'école primaire, on distingue peu à peu quelques notes de musique et puis derrière une porte, des voix entonnent en chœur le refrain d'une mélodie.

La vie des « Amis de l'école »

Pas de doute, on assiste bien à un répétition de

chants dirigée par Éric Linne, chef de chœur d'une chorale composée à l'origine de parents d'élèves et d'enseignants talentueux, pratiquant le chant choral depuis plusieurs années sous la dénomination « Les Amis de l'école ». Ce groupe a déjà exécuté plusieurs prestations de qualité en 2005, notamment lors des rencontres chantantes des écoles houplinoises, mais aussi à Erquinghem ainsi qu'à la maison de retraite d'Houplines. Sauf que depuis quelques semaines maintenant, « Les Amis de l'école » ont cessé d'exister, laissant place à la naissance

du nouveau groupe vocal « Les Poly... Sons » déclaré tout récemment en préfecture sous la forme d'une association loi 1901 et ce, à l'initiative de Bruno Becarren (nouveau président élu) et d'Éric Linne. Depuis sa première assemblée générale, point de départ de sa création, l'association est officielle. Elle souhaite acquérir maintenant son autonomie et espère pouvoir disposer à plus ou moins long terme de locaux pour ses prochaines répétitions.

Le groupe vocal, constitué d'une trentaine de choristes, a déjà planifié le programme de ses sorties jus-

qu'en juin 2006 : concert à Houplines au printemps, puis Bailleul et Erquinghem, une prestation est prévue à la maison de retraite.

L'association houplinoise, déjà bien étoffée, envisage de s'accroître modérément et toute candidature est subordonnée à une audition préalable. Alto, soprano, ténor et basses forment cette nouvelle chorale qui dispose d'un bel avenir.

F. D.

Pour tout renseignement ou pour solliciter une prestation des « Poly... Sons », contacter Bruno Becarren (président) au 03 20 35 12 43 ou Yves Degraeve (secrétaire) au 03 20 35 68 41.